

# PRESSEMITTEILUNG



Landkreis  
München



**Landratsamt  
München**

Pressestelle  
Mariahilfplatz 17  
81541 München

**Pressesprecherin:**

Christine Spiegel

Telefon:

089/6221-2621

E-Mail:

[pressestelle@ira-  
m.bayern.de](mailto:pressestelle@ira-m.bayern.de)

Internet:

[www.landkreis-  
muenchen.de](http://www.landkreis-<br/>muenchen.de)



**Energieagentur  
Ebersberg-München**  
Altstadtpassage 4  
85560 Ebersberg

**Leiterin Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit:**

Bettina Röttgers

Telefon:

089 / 277 80 89 – 26

E-Mail:

[bettina.roettgers@ea-  
ebe-m.de](mailto:bettina.roettgers@ea-<br/>ebe-m.de)

Internet:

[www.energieagentur-  
ebe-m.de](http://www.energieagentur-<br/>ebe-m.de)

## des Landkreises München und der Energieagentur Ebersberg-München

München/Ebersberg, 10. Oktober 2022

### **Energieagentur eröffnet neues Büro im „Haarer Turm“ Unterhachinger Filiale wird aufgelöst**

Von überall im Landkreis München gut zu erreichen: Im 7. Stock des Hochhauses im Jagdfeldzentrum in Haar bezieht die Energieagentur Ebersberg-München gGmbH in diesen Tagen ihr neues Büro mit mehr Platz für ihr wachsendes Team. Das bisherige, kleinere Unterhachinger Büro der Energieagentur wird zeitgleich aufgelöst.

„Damit gehen wir einen weiteren wichtigen Schritt, um die Energiewende im Landkreis München noch besser voranzubringen“, so Landrat Christoph Göbel, der im Aufsichtsrat der Energieagentur diese strategische Entscheidung stark befürwortet und mitbeschlossen hat. „Die Energieagentur Ebersberg-München unterstützt und berät Bürgerinnen und Bürger, Kommunen und Unternehmen bei allen Fragen rund um Energiewende, Energiesparen und erneuerbare Energien. Durch die neue Lage in Haar – quasi mitten im Landkreis München – bietet sie dafür jetzt eine ideale Anlaufstelle.“

### **Zentral gelegen und mit dem ÖPNV gut erreichbar**

Mit der neuen Adresse wird es zukünftig in jedem Trägerlandkreis der Energieagentur ein zentral gelegenes Büro geben: eines in Ebersberg (Firmensitz) und eines in Haar, beide bestens angebunden und verbunden durch die S-Bahn (S4) und die Bundesstraße B 304. Außerdem verfügt die Energieagentur derzeit über ein kleineres Beratungsbüro in Unterföhring.

Nicht nur für die Kundinnen und Kunden der Energieagentur, auch für die inzwischen 29 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedeutet die bessere Verzahnung in zwei jeweils zentral gelegene Landkreisbüros ein noch effizienteres Arbeiten. Angesichts der Vielzahl an Beratungsanfragen, die das Team aktuell aufgrund der Energiekrise erreichen, ein nicht unerheblicher Aspekt. „Wir tun unser Bestes und arbeiten am Limit, um alle Fragestellenden mit Antworten zu versorgen“, sagt Dr. Willie Stiehler, Geschäftsführer der Energieagentur Ebersberg-München, und rät allen Interessentinnen und Interessenten: „Der beste Weg zur Energieagentur führt derzeit übers Internet: Besuchen Sie unsere Online-Vorträge und Online-Basis-Beratungen. Dort finden Sie alle Informationen, die Sie benötigen, leicht zugänglich und völlig kostenlos.“ Alle Angebote und Termine finden Sie auf Homepage der Energieagentur: [www.energieagentur-ebe-m.de](http://www.energieagentur-ebe-m.de).

Der Standort in Haar ist ab dem 17. Oktober 2022 geöffnet.  
Die genaue Adresse lautet: Münchener Straße 14, 85540 Haar.  
Eine Eröffnungsfeier ist für das Jahr 2023 geplant.